

5. Juli 2024

Die Menschen sind im Urlaubs-Modus

Meine Kinder, trotz der großen Freude für Deutschland bei den „Brot und Spiele Szenarien“, ist ein großer Teil der Menschen im sogenannten „Urlaubs-Modus“, denn was soll man im Sommer sonst auch machen, wenn die Kinder und die Eltern nahezu zeitgleich Urlaub haben. Auch das zum Teil nasse und kalte Wetter kann die Menschen nicht von ihrer Urlaubsstimmung abhalten. Ihr, als Meine Leuchttürme und verlängerten Arme auf Erden, seid hier gefragt, denn wenn Fragen zu bestimmten Themen kommen, dürft ihr im Rahmen dessen, was erlaubt ist, Antworten geben. Eure freiwilligen täglichen guten Taten – auch wenn ihr selber im Urlaub seid – sind weiterhin so immens wichtig, Meine Kinder. Alles wird gut! Amen.